



**AKHLAK SISWA DALAM BERINTERAKSI DENGAN LINGKUNGAN SEKOLAH DI SMA  
YAYASAN PERGURUAN INDONESIA MEMBANGUN TARUNA (YAPIM)  
SEI GELUGUR KABUPATEN DELI SERDANG**

**PROPOSAL SKRIPSI**

**Diajukan untuk melengkapi tugas-tugas dan syarat-syarat untuk mencapai gelar  
Sarjana Pendidikan (S.Pd) dalam Ilmu Tarbiyah dan Keguruan**

**Oleh :**

**DEVIDORA PASARIBU**

**31.13.3.046**

**JURUSAN PENDIDIKAN AGAMA ISLAM  
FAKULTAS ILMU TARBIYAH DAN KEGURUAN  
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI SUMATERA UTARA  
MEDAN  
2018**

## ABSTRAK



Nama : Devidora Pasaribu  
NIM : 31.13.3. 046  
Fakultas : Ilmu Tarbiyah dan Kguruan  
Jurusan : Pendidikan Agama Islam UIN-SU  
Pembimbing I : Dr. Syamsu Nahar, M. Ag  
Pembimbing II : Dr. Sahkholid Nasution, MA  
T. T. Lahir : TEMBA, 03 April 1995  
No. Hp : 0813 6027 0001  
Email : [Devipasaribu95@gmail.com](mailto:Devipasaribu95@gmail.com)  
Judul : **“Akhlahk Siswa dalam Berinteraksi dengan Lingkungan Sekolah di SMA Yayasan Perguruan Indonesia Membangun Taruna (YAPIM) Sei Gelugur, Kecamatan Pancur Batu, Kabupaten Deli Serdang ”.**

**Kata Kunci** : “Akhlahk Siswa, Berinteraksi, Lingkungan Sekolah”

Saat ini banyak kasus yang menimpa pendidikan, salah satunya kasus di kalangan siswa itu sendiri. Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan akhlahk siswa dalam berinteraksi dengan lingkungan sekolahnya di SMA YAPIM Sei Gelugur, Kecamatan Pancur Batu, Kabupaten Deli Serdang.

Metode penelitian yang digunakan adalah kualitatif dengan pendekatan fenomenologi. Penulis hanya menerima prilaku, mendengar ucapan, serta tingkah laku yang dianggap sebagai tafsiran tentang dunia yang sedang diteliti. Penulis tidak bisa memaksakan hasil penelitian secara radikal namun hanya bisa menerima data secara objektif. Serta dalam proses pengumpulan data penulis menggunakan metode observasi, wawancara dan dokumentasi.

Tujuan penelitian ini untuk mengungkapkan: 1) Akhlahk siswa dalam berinteraksi dengan Kepala Sekolah YAPIM Sei Gelugur, 2) Akhlahk siswa dalam berinteraksi dengan guru di SMA YAPIM Sei Gelugur, 3) Akhlahk siswa dalam berinteraksi dengan staf/pegawai di SMA YAPIM Sei Gelugur, 4) Akhlahk siswa dalam berinteraksi dengan teman sebaya di SMA YAPIM Sei Gelugur, 5) Koordinasi yang dilakukan Kepala Sekolah dalam membina akhlahk siswa di SMA YAPIM Sei Gelugur.

Hasil penelitian ini mengungkapkan lima temuan yaitu : 1) Akhlahk siswa dalam berinteraksi dengan Kepala sekolah SMA YAPIM Sei Gelugur berjalan dengan baik, hal ini terbukti saat siswa /i berbicara dengan sopan dan bertingkah laku yang baik, dan didukung dengan hasil wawancara dari siswa dan Kepala Sekolah, 2) Akhlahk siswa dalam berinteraksi dengan guru di SMA YAPIM Sei Gelugur, berjalan dengan baik dan lancar, hal ini terbukti saat siswa /i mengerjakan tugas dengan baik, tidak membuat keributan di dalam kelas serta bertingkah laku yang sopan terhadap guru, 3) Akhlahk siswa dalam berinteraksi dengan Staf/Pegawai di SMA YAPIM Sei Gelugur berjalan dengan baik, hal ini terbukti saat siswa /i berbicara dan bertingkah laku yang baik,serta keramah-tamahan siswa yang terlihat saat menyapa staf-staf di Sekolah tersebut, 4) Akhlahk siswa dalam berinteraksi dengan teman sebaya di SMA YAPIM Sei Gelugur berjalan dengan baik dan lancar, hal ini terbukti saat siswa /i saling menolong, saling membantu saat kesusahan, dan berbicara dengan baik dan sopan kepada teman, 5) Koordinasi yang diberikan kepala sekolah SMA YAPIM Sei Gelugur berupa keteladanan, pembiasaan, kasih sayang dan memberikan hukuman dan hadiah,

membudidayakan hidup disiplin, serta melayangkan surat panggilan bagi siswa yang melakukan kesalahan fatal.

**Pembimbing II**

**Dr. Sahkholid Nasution, MA**  
**NIP. 19760202 200710 1 001**